

coordinateur interministériel pour les opérations étrangères, conseiller spécial pour la politique énergétique et, de 1983 à 1986, directeur de la Direction des relations avec l'Asie de l'Est. Depuis 1989, il a été directeur général de la Direction générale des Antilles et de l'Amérique centrale et directeur général de la Direction générale de l'Amérique latine et des Antilles. Il est marié à Jennifer Lane, et le couple a trois enfants. M. Davidson remplace M. John W. Graham.

M. Arsène A. Després, né à Cocagne (Nouveau-Brunswick), est nommé ambassadeur auprès de la République du Cameroun, avec accréditation simultanée auprès de la République du Tchad.

M. Després (B.A. en philosophie, Université de Moncton, Nouveau-Brunswick, 1960; M.A.P., Université du Québec [ÉNAP], 1975), est entré au ministère des Affaires extérieures en 1968. Il a été en poste à l'étranger, à Yaoundé, Varsovie et Vienne où, de 1979 à 1981, il était conseiller et chef adjoint de la délégation canadienne aux pourparlers sur la réduction mutuelle et équilibrée des forces. Par la suite, il a été conseillé et représentant adjoint du Canada à la Conférence du désarmement, à Genève. À Ottawa, M. Després a travaillé à la Direction de l'Europe, à la Direction de l'information et à la Direction des relations de défense. Depuis 1988, il est directeur de la Direction de l'énergie et des affaires nucléaires. Il est marié à Lorraine Vienneau, et le couple a trois enfants. M. Després remplace M<sup>me</sup> Anne Leahy.

M. Paul Durand, né à London (Ontario), est nommé ambassadeur auprès de la République du Costa Rica, avec accréditation simultanée auprès de la République du Honduras, de la République du Nicaragua et de la République de Panama.

M. Durand (B.A., Université de Toronto) est entré à l'Agence canadienne de développement international (ACDI) en 1975, après avoir passé plusieurs années dans le monde bancaire international, en Amérique latine et aux États-Unis. Il a occupé des postes officiels à l'étranger, à la Barbade et en Inde. À l'ACDI, à Ottawa, M. Durand a été directeur intérimaire des programmes et coordinateur des politiques et, de 1984 à 1987, directeur du Programme pour la Tanzanie. De 1982 à 1984, il a été conseiller politique auprès du Bureau du Conseil privé pour la politique étrangère et de la défense. Récemment, il était directeur de la Direction des relations avec l'Amérique du Sud et le Mexique à Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada. M. Durand est marié à Patricia Fortier. Il remplace M. Henry G. Pardy.